

## **Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling**

Sonntag, den 5. Jänner 1969, fand im Gasthause Josef Ortner die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Afling statt. Hauptmann Karl Neukam konnte außer den vollzählig erschienenen Wehrmännern besonders Bürgermeister Ignaz Fraißler begrüßen.

Nach Verlesung des umfangreichen Tätigkeitsberichtes über das abgelaufene Jahr dankte der Hauptmann allen Kameraden in herzlichen Worten für ihre rege Mitarbeit und die stets unter Beweis gestellte gute Kameradschaft. Auch Bürgermeister Fraißler unterstrich die vorbildliche Haltung aller Wehrmänner, dankte ihnen und bat, dies auch in Zukunft so zu halten. Die Wehr Afling stehe bei der gesamten Bevölkerung in bestem Ansehen.

Nun folgte die Kassenkontrolle. Die Prüfer Eduard Gallaun und Walter Kröpfl fanden alles in voller Ordnung, dem Kassier Josef Ortner wurde der Dank ausgesprochen und die Entlastung erteilt.

Die anschließende Neuwahl bereitete den Wehrkameraden nicht viel Kopfzerbrechen. Sie waren mit der bisherigen Führung so einig, daß Karl Neukam zum Hauptmann, Franz Gallaun zum Hauptmannstellvertreter, Josef Ortner sen. zum Kassier und Schriftführer und Josef Burgstaller zum Brandmeister wiedergewählt wurden.